
Ausschussmitglied Herr Engelhardt fragt die Verwaltung, ob im Haushalt 2009 Mittel für eine 
Beschilderung vorgesehen sind. 
 
Die Verwaltung erwidert, dass die Route schon teilweise ausgeschildert ist, jedoch noch nicht 
vollständig. Ziel ist es, dieses Jahr die Gesamtbeschilderung abzuschließen. 
 


